

ふたば わいわいメール NO. 224 平成 30 年 5 月 31 日



「朝の日課」

朝のご用意が終わり、2階の保育室に行く時の息子達の日課は、ジャンケン大会です。長男が「今日は、勝ったら三段進む」等のルールを決めています。ゲームスタート！！ 「ジャンケンポン」長男は、グー、次男・三男は、チョキ等、何のテレパシーなのか、双子は、いつも同じ物を出して始まります。「また、あっちゃん、たっちゃん、同じ物出したね」と毎日、大笑いの日々です。双子が年少組になり、ルールのあるゲームや遊びが皆で出来るようになり、楽しい毎日です。いつまでも三人、仲良しでいてほしいです。

(たんぽぽ組のりつきくんとこすもす組のあつきくん,たつきくんお母さんより)
朝の忙しくなりがちな時間を大笑いで過ごせることはお母さんにとっても宝物のような時間なのでしょうね。三人仲良く成長していく姿が、これからも楽しみですね。 (保育士より)

「今はまっている遊び」

最近、家で毎日保育園ごっこをして遊んでいます。たくさんの人形を、ちゅうりっぷ組のお友達に見立て、はなのは、先生役で自分のことを「はなの先生」と呼び、普段先生方がして下さっている事を真似して遊んでいます。保育園でたくさんのこと学んできているのが分かり、日々成長を感じています。

(ちゅうりっぷ組のはなちゃんのお母さんより)

保育園では、お母さんになりきっておままごとなどで遊んでいますよ。エプロンを付けて「カルピス入れたよ～」とお友だちに渡している姿を見ているとお家の様子が分かりとても微笑ましいです。 (保育士より)

「ちいさなお母さん」

最近どこに行くのも一緒のメルちゃん。買ってもらった当時、そんなに興味はなく、いつもメルちゃんの洋服を脱がし、すっぽんぽんにしていたゆま。

そんなゆまが今では授乳にお風呂、トントンしながら寝かしつけまでこなしています。母性に目覚めたゆまは、まるでちいさなお母さん。一生懸命メルちゃんに話しかけている姿はかわいくてたまりませんっ！！

(すみれ組のゆまちゃんのお母さんより)

お母さんにもらったたくさんの愛情が溢れて、ゆまちゃんもメルちゃんのお母さんをしているのでしょうか。まだ小さなゆまちゃんが、お世話をしている姿・・想像しただけで可愛いですね。

(保育士より)

